

GANADOR DE LA XXVII CATA DE SOLIDARIDAD **ROTARY CLUB DE LOGROÑO**

Bodegas ONDARRE (Grupo Bodegas Olarra), con su vino tinto **ONDARRE 7 PARCELAS Crianza 2017** gana la XXVII Cata Concurso celebrada el pasado viernes día 13 de Septiembre en las instalaciones del Consejo Regulador de la Denominación de Origen Calificada Rioja.

ONDARRE 7 PARCELAS – Crianza 2017, es una composición varietal de Tempranillo y Mazuelo procedente de la diversidad de suelos de Viana (Subzona de la D.O.Ca. Rioja - Rioja Baja ó Rioja Oriental), de viñedos situados entre los 400 y 700 m. de altitud.

Fruto sano y en su justa madurez para conseguir un “vino de guarda”. Fermentación entre los 18 y 24º C, con el fin de preservar los aromas de Tempranillo y Mazuelo.

Tiempos de maceración en torno a las dos semanas, con remontados diarios. Extrayendo así los componentes de calidad, manteniendo los aromas frutales.

Crianza en barrica de roble americano y francés durante 12/16 meses, con trasiegos periódicas.

De color rojo oscuro con ribetes púrpura. Aromas de frutos rojos y negros combinan con otros especiados. Perfil aromático fresco y limpio.

En boca, presenta una entrada suave y redonda, solidez y peso en el paladar medio y gran persistencia final, con postgusto dulce.

La añada 2017, fue calificada por el Consejo Regulador D.O.Ca. Rioja como **MUY BUENA**.

El Panel de Cata, ha estado conformado por cinco expertos Catadores en análisis sensorial de vinos, con una experiencia altamente contrastada.

Los mismos, fueron solicitados a las siguiente Instituciones:

- **Servicio de Investigación Vitivinícola de La Rioja**
- **Universidad de La Rioja Departamento de Agricultura y Alimentación**
- **Cofradía del Vino de Rioja**
- **Estación de Viticultura y Enología de Navarra (EVENA)**
- **Servicio de Viticultura y Enología de la Diputación Foral de Álava**

La Dirección Técnica, corrió a cargo del Consejo Regulador de la Denominación de Origen Calificada Rioja, el cual, ha velado en todo momento por el estricto cumplimiento de las máximas garantías de seriedad, profesionalidad y objetividad.

El acto de proclamación del vino ganador de esta XXVII edición, reunió a más de 200 personas. Destacando la presencia de diferentes Autoridades Civiles, de Rotarios desplazados desde distintos Clubes de España y de Alemania. Así como la de diferentes Past-Gobernadores de Rotary y de Responsables Distritales.

El acto de proclamación del vino ganador, estuvo presidido por las siguientes personas:

Presidenta del Gobierno de La Rioja Excm. Sra. D^a. Concha Andreu, **Alcalde de la ciudad de Logroño** Excmo. Sr. D. Pablo Hermoso de Mendoza, **Presidente del Consejo Regulador D.O.Ca. Rioja** D. Fernando Salamero, **Presidente de Rotary Club de Logroño** D. Daniel Provedo, **Gobernador de Rotary Distrito 2202** D. Guillem Saez y del **Director de Rotary International 1998-2000 y Fiduciario de La Fundación Rotaria 2012-2016** D. Julio Sorjus.

Tras sus respectivas intervenciones, los mismos, brindaron con el vino ganador.

Posteriormente, tanto las autoridades como los asistentes disfrutaron del aperitivo preparado para la ocasión, acompañado con el vino institucional del Consejo Regulador de la Denominación de Origen Calificada Rioja, gentilmente aportado para este evento por esta Institución.